



増戸中学校2年生 鈴木友弥選手
(アジアパシフィックゾーントーナメント優勝及び
ポニーリーグワールドシリーズ優勝) が市長を表敬訪問されます

あきる野市在住、増戸中学校2年生の鈴木友弥(すずきともや)選手が、6月16日から20日まで、インドネシアジャカルタ市で行われた「アジアパシフィックゾーントーナメント」で優勝されました。

また、7月25日から29日まで、アメリカカリフォルニア州カールスバッドで行われた「ポニーリーグワールドシリーズ」にアジア代表として出場し、優勝されました。

このたび、これらの功績を報告するため、あきる野市長を表敬訪問されます。

- 1 日 時 令和7年8月28日(木) 午後1時30分
- 2 場 所 あきる野市役所5階市長応接室
- 3 訪問予定者

○鈴木友弥選手(あきる野市在住、増戸中学校2年生)

- ・アジアパシフィックゾーントーナメントU-13ポニーの部 優勝
- ・ポニーリーグワールドシリーズ 優勝

・ポニーベースボールとは

アメリカ合衆国発祥の少年少女を対象とする硬式野球のリーグです。日本では1975年に設立され、主に小・中学生を対象とした硬式野球の団体「日本ポニーベースボール協会」として活動されています。

